
 

                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 11月 28日（火）には 2年 4組で，12月 5日（火）には 1～3組でがん教育の授業がありまし

た。健康と命の大切さについて学び，自らの健康を適切に管理し，がんに対する正しい知識とがん

患者に対する正しい認識をもつことを目指してのものです。 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後の県大会予選まであと 6か月程度です。 

各部のキャプテンに今の部活動の状況やこれ 

からの目標などを書いてもらいました。                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

ここ数日は冷え込む日も多く，本格的な冬の到来が感じられるようになってきました。積雪

時の登下校には特に注意してほしいものです。今年も終わろうとしていますが，どんな 1年だ

ったでしょうか。 

さて，来年にはいよいよ３年生になります。現３年生は，先日１回目の三者面談を終え，進

路がほぼ決定しつつあります。２年生も今から少しずつ自分の進路について考え，計画的・継

続的に学習を積み重ねる必要があります。高校へ進学することが目的ではありません。高校へ

進学して何をするか，どんな高校生活を送りたいかが目的なのです。大学進学・資格の取得・

部活動など人によっていろいろあるでしょう。しかし，勉強しなくても過ごせる高校はありま

せん。今のうちから学校や家庭での勉強にしっかり取り組む姿勢・態度を身に付けてほしいも

のです。 

女子ソフトテニス部    加藤  麗 

今年は 1 年生がたくさん入部してくれたので，そ

の分まとめるのがとても大変です。元キャプテンは，

すごくまとめるのが上手かったから，私もそんな風に

なりたいです。今年は県大会に出場できるようにがん

ばりたいです。 

男子ソフトテニス部    麦谷 渉真 

 男子テニス部の目標は県大会出場です。 

今みんなは県大会に出場するためがんばっています。

これからは大会も近くなり，練習がきついときもある

けど，目標に向かってがんばっていきたいです。 

野球部          畠中 義基 

 最初はまとめるのが難しかったですが，今では，部

員全員が自分が指示したことを，しっかりと聞き，実

行してくれるようになりました。これからも，チーム

で協力して，全能登優勝目指してがんばります。 

サッカー部        森  駿介 

サッカー部は，「県体出場」という目標を持って，

日々の練習に取り組んでいます。 

最近はあまり外でサッカーをすることができていま

せんが，走る，体幹をきたえるなどして，体力強化に

努めたいです。 
バレーボール部      大野万由子 

 バレー部の目標は，県大会に出場することです。私

達は目標達成に向け，日々練習に励んでいます。みん

なをまとめ引っ張っていくことは簡単ではないけど，

全力で頑張ります！ 

男子バスケットボール部  中村 泰清 

 男子バスケットボール部は県大会をめざし，毎日の

練習をがんばっています。 

 今は，まだまだだけど，全員で団結してがんばりた

いと思います。 

女子バスケットボール部  柴田 紗弥 

 平日の練習時間は短いけど，土曜日の練習はみんな

頑張って取り組んでいます。 

 次の大会は１月にあるので，寒さに負けず，部員全

員で頑張ります。 

吹奏楽部         新田 サラ 

 コンクールでゴールド金賞をとれるように，みんな

で協力してがんばります！ 

美術部          岡本 麻衣 

 個人の制作が多いけど，まとまりがあり，明るい部

活にしたいです。 

園芸ものづくり部     大石 和希 

園芸の活動をしながら，冬期に向けてものづくりの

活動もがんばりたいです。 

 

男子陸上部        花島 涼太 

 陸上は，いつも仲良く，それぞれが目標を持って，

練習しています。僕達の目標は，来年必ず旗を取り返

し，県大会，北信越大会，全国大会の舞台に出場する

ことです。 

女子陸上部        星場 麗羽 

 来年は，郡市大会で絶対に総合優勝して優勝旗を

持ってこられるように，みんなで力を合わせてがんば

りたいです。 

男子卓球部        池野  甫 

 今はみんなやる気があって，休む人が少なくなって

きました。目標は県大会出場です。 

女子卓球部        笹島 馨花 

 みんなで楽しく集中してやっています。 

これからも，最後まであきらめずに，県大会で上位入

賞を目指してがんばります。 

剣道部          細川 翔汰 

 練習中に私語を減らして，集中して一生懸命練習を

頑張ります。 

水泳部          新田 福人 

 少しでも速い，自己ベストを目指す！ 

※月行事予定表は「希望の光」でお知らせしているので，学年便りでは載せないことにしました。 

 

今日の「がんと健康」の授業では，とても貴重な

体験をさせていただきました。がんについての正し

い知識を得ることができただけでなく，がんを経験

した方にも来ていただいて，より現実的なことを知

りました。がんはとても身近な病気で，他人事では

ないということを知ることができてよかったです。 


